



# Los primeros días de Matthei en modo presidencial

Ayer se cumplieron siete días desde que la abanderada UDI dejó la Municipalidad de Providencia y se instaló a tiempo casi completo en sus oficinas de Apoquindo 3001. En esas dependencias encabezó -esta semana- varias reuniones y comenzó a preparar su camino para intentar llegar a La Moneda.

Por **Pedro Rosas y Rocío Latorre**

**C**erca de las dos de la tarde de este jueves, el senador de Renovación Nacional (RN) Francisco Chahuán llegó hasta las oficinas de Apoquindo 3001 para sostener una reunión con la abanderada presidencial de la UDI, Evelyn Matthei.

El encuentro, que se extendió por más de una hora, se da en medio de la discusión al interior de RN sobre si respaldar o no a la exalcaldesa de Providencia para la presidencial del próximo año o levantar un candidato desde sus propias filas. Y, en ese debate, Chahuán es uno de los nombres que personeros como el extimonel Carlos Larraín han empujado como opción presidencial de la tienda. El propio senador, de hecho, tiene aspiraciones en esa línea.

Pese a que en el equipo de Matthei aseguran que se trató de una reunión privada, quienes conocieron del tenor de la cita aseguran que el parlamentario le transmitió su interés de ser el abanderado de su partido.

La cita de la exalcaldesa con Chahuán fue parte de lo que ha sido la primera semana de Matthei fuera de Providencia, quien ayer cumplió

siete días desde que dejó de ser alcaldesa y entró de lleno en modo presidencial.

La exjefa comunal si bien hasta ahora tiene el respaldo de su colectividad, la UDI, su próximo desafío es amarrar los apoyos de RN -donde una mayoría se inclina por ella- y Evópoli para que la proclamen como la carta presidencial del sector.

Además, todavía falta zanjar si se someterá o no a una primaria del sector.

## Rutina en Apoquindo

En su primera semana fuera de Providencia, la exjefa comunal pasó parte de sus días en sus nuevas oficinas en Apoquindo 3001, donde sostuvo varios encuentros. Su casa, ubicada en Las Condes, también fue centro de reuniones políticas.

La llegada de Matthei al edificio de Las Condes no ha pasado desapercibida. No solo entre los guardias y otros oficinistas se han acercado a saludarla e incluso pedirle una foto cuando la ven entrar o subir por los ascensores, sino que se ha vuelto una normalidad ver a personeros políticos llegando a visitarla para sostener algunas reuniones de coordinación.

Y es que en esas dependencias -

donde está acompañada de su encargado programático, Juan Luis Ossa, y el periodista Cristián Torres- la exministra ha empezado a afirmar los puntos del programa con el que espera competir en su carrera por llegar a La Moneda.

Así, por ejemplo, el lunes recibió a la exsubsecretaria Paula Daza, quien lidera el equipo de Salud de la exministra.

"Siempre es una alegría estar contigo, Paula Daza, y qué mejor que vernos en este primer día. Muy importante, además, comenzar a estudiar y ver soluciones a algunos temas de salud que requieren urgencia y trabajo. Las listas de espera merecen una mejor gestión", publicó Matthei en sus redes sociales.

Lo mismo hizo el martes con la exsenadora de RN Marcela Sabat, quien -junto a la otrora ministra de la Mujer Isabel Plá- es parte del equipo de Mujeres de la exalcaldesa. Ese mismo día, en tanto, recibió a uno de sus parlamentarios más cercanos, el diputado de la UDI Juan Manuel Fuenzalida.

La próxima semana, en tanto, tiene agendadas citas con dos exministras, las que en su equipo prefieren mantener en reserva. Además, fijó un encuentro para el lunes en



►La exalcaldesa lanzó un video dando cuenta de su nueva etapa.

la casa del jefe de bancada de la UDI, Gustavo Benavente, instancia en la que participarán los otros integrantes de esa bancada.

Junto con cumplir esos compromisos, la semana de Matthei también estuvo ajetreada por los desplazamientos que le hizo el Partido Republicano respecto de la reforma previsual del gobierno y las conversaciones que lleva adelante Chile Vamos para alcanzar un acuerdo.

La líder gremialista optó por mantener silencio en la materia. Esto, como parte de una estrategia para mantener la discusión radicada en el Congreso y evitar abrirse un flanco.

Fuera de sus nuevas oficinas, Matthei también tuvo sus primeros pasos en modo presidencial. El lunes, a las 10.00, Matthei partió la semana en la comuna de San Joaquín, a solo unos metros del Centro Penitenciario Femenino, acompañada de algunos parlamentarios de RN, como Diego Schalper, Ximena Ossandón y Andrés Longton.

Allí, la exalcaldesa presentó una de sus primeras medidas en materia de seguridad, en este caso, para enfrentar la crisis carcelaria. "Este plan no le corresponde a una alcaldesa presentarlo. Estamos ahora

en otra etapa. Estamos pensando ahora ya más bien en Chile, no solamente en Providencia. Y, por lo tanto, este es el momento. Sin embargo, esto, ustedes comprenderán, se viene elaborando y conversando ya hace varios meses", dijo en la instancia, y aseguró estar disponible para compartirlo con el gobierno.

Seguridad seguirá siendo uno de sus principales ejes programáticos y, por lo mismo, durante la semana que viene la idea es presentar una o dos nuevas medidas en la materia.

El jueves en la tarde, la abanderada UDI llegó hasta la sede de RN para asistir a la reunión anual de Red Jóvenes de la Unión de Partidos Latinoamericanos (UPLA), "Nuevos desafíos de los jóvenes en la gestión pública". Allí participó de un seminario sobre jóvenes en política que contó con la presencia de Chahuán.

Pero más allá de esos compromisos, la exalcaldesa está afinando la gira nacional que realizará durante los próximos dos meses, en la que recorrerá cuatro regiones del país. El objetivo es reunirse con dirigentes locales y recoger propuestas programáticas para fortalecer su figura de cara a la presidencial. ●